
 

Procè s-vèrbal  -  comitè  dirèctèur du  4 dè cèmbrè 2024 

 

Présents :  

- Bérénice CARLIER 

- Bruno CHICANNE 

- Jean Claude COPREAU 

- Didier DONGOIS 

- Valérie DUCHIRON 

- Patrick GARREZ 

- Pascal GAUDRE 

- Philippe GAUDRY 

- Xavier GIBEAUX 

- Nathalie MIYEM BELL 

- Adrien MORGADO 

Absents excusés : 

- Thomas CASSIEDE 

- Charlène GAUDRY 

Invités : Patrick MANINI , Florian PICARD 

 

DEBUT DE LA REUNION A 18H00 

 

❖ Information préalable : Charlène GAUDRY a envoyé une lettre de démission du comité. 6 places 

seront à pouvoir lors de l’assemblée générale de juin. 

 

❖ Commission sportive : 

- Constat d’un grand nombre de retards dans l’envoi des feuilles de championnat régional 

par les clubs. Une demande sera faite auprès de la Ligue pour avoir accès aux feuilles de 

matchs. Si l’accès ne nous est pas donné, un courrier sera fait aux clubs, leur rappelant les 

délais ainsi que le montant des amendes en cas de retard. 

- Plusieurs clubs brulent des joueurs qui ne jouent pas. Le règlement sportif n’étant pas 

assez précis (uniquement référence aux 3 absences), il sera revu pour la saison prochaine. 

- De très gros écarts de score en championnats interdépartementaux ; Pour la seconde phase, 

en championnat féminin, les clubs aubois rejoindront le championnat départemental alors 

que certains clubs marnais de D1 monteront en interdépartemental. 

- Les lieux des finales de championnat seront choisis lors de la prochaine réunion de la 

commission sportive. 

 



 
❖ Commission 3X3 :  

 

- Volonté d’acheter un terrain de 3X3 qui sera basé à Chalons. La Fédération accordera une 

subvention. 

- Plusieurs clubs ont déjà prévu l’organisation de tournois 3X3  

• L’ASPTT Chalons le 8 février 

• Fismes le 1er mai 

• Recy le 18 mai 

• D’autres dates sont en cours d’études par le RCB et la commune de Cormicy 

 

- La Ligue organise les masters le 7 juin. 

- Le projet de week-end du 3X3 des 13, 14 et 15 juin organisé par le comité avance bien.  

Le vendredi 13 juin concernera les scolaires de cycle 3 (CM1 et CM2).  

Le samedi 14 juin tournoi pour les U15 (mixte) et U18 masculins 

Le dimanche 15 juin tournoi sénior masculin et féminin  

 

❖ Commission salles et terrains : 

La Ville d’Epernay demande l’homologation pour le gymnase Maigret, or ce gymnase n’est pas 

conforme. La Ville pourra faire un recours auprès de la Fédération si elle maintient sa demande. 

 

❖ Commission des officiels : 

- A compter janvier, un SMS sera envoyé aux arbitres à J-15 afin de connaitre leurs 

disponibilités et permettre des désignations plus tôt. 

- Manque d’arbitres pour les matchs séniors 

- Les indemnités des arbitres seront réévaluées en janvier à l’identique de la Ligue et de la 

FFBB 

- Confirmation que les observateurs sont indemnisés à l’identique des arbitres. 

-  Léa fera une édition des distances entre les gymnases afin de prendre en compte les 

déplacements entre les gymnases d’une même ville. 

  



 
 

❖ Commission Mini Basket 

- Le Noêl du Comité se déroulera le 14 décembre à Witry les Reims. Des joueuses et joueurs 

du Champagne Basket seront présents. Le club de Witry organisera les ateliers. A ce jours 

212 enfants sont inscrits dont 12 venus grâce au partenariat avec le Secours Populaire. 

L’accueil se fera de 13h à 13h45. Les enfants devront venir avec les maillots de leurs clubs. 

- Sur les plateaux, les clubs demandent à faire plus que 4 matchs. 

 

❖ Commission médicale 

Pas de problème particulier, hormis certaines visites qui ne sont pas faites chez des médecins 

agrées conformément aux directives de la Fédération. 

 

❖ Commission technique 

- Les BF jeunes et enfants sont en cours ; la validation de la formation se fera le 15 

décembre ; les sélections masculines seront les cobayes. 

- A ce jour, seulement 3 candidatures pour le CS1 ; risque de ne pas ouvrir cette formation 

cette année. 

 

❖ Communication :  

- Un courrier sera transmis à chaque club les incitant à participer au challenge benjamin. 

- Un courrier sera envoyé à chaque Président de club pour l’inviter au tirage au sort de la Coupe 

de la Marne  

- Le CDOS organise un séminaire des comités départementaux sur le thème des problèmes des 

clubs suite aux JO. 

- Le CDOS organise une cérémonie de récompenses pour honorer des joueurs, coachs, équipes, 

dirigeants. Le comité propose Christine Parmentier et Bernard Baudelot.  

- Une newsletter sera envoyée à tous les licenciés chaque mois. 

 

❖ Informations diverses :  

- A ce jour la Marne compte 4317 licenciés. 

- Le comité sera fermé la semaine de Noël. 

- Idée de créer sur le site du comité une rubrique dans laquelle les clubs qui disposent de 

matériels pourraient proposer des prêts ou location. 

- Le club de Witry les Reims demande une subvention pour l’équipe féminine du pôle. Le 

principe serait que le comité de la Marne verse moins que l’année précédente, mais que 

les 2 autres comités départementaux subventionnent à leur tour. Les membres votent à 

l’unanimité pour une subvention de 400 € sous condition de la validation des 2 autres 

comités départementaux. 

 

PROCHAIN COMITE DIRECTEUR LE MARDI 18 FEVRIER A 19H00. 


